
第３回ＰＴＡ役員会記録
平成２９年１１⽉２０⽇

（１）会務報告
４⽉ ６⽇（⽊） 着任式・始業式・⼊学式

２２⽇（⼟） 授業参観・PTA総会・部活懇談・学級懇談・PTA結団式
２８⽇（⾦） 第１回ＰＴＡ役員会

５⽉ ３⽇（⽔） 卓球部練習試合
８⽇（⽉）〜家庭訪問週間

１０⽇（⽔） ＰＴＡ事業部部会
１１⽇（⽊） 町Ｐ連総会
１３⽇（⼟） 授業参観、親⼦レク、バレー春季定期戦
１４⽇（⽇） バドミントンシドウスポーツ杯
２０⽇（⼟） 吹奏楽部スプリングコンサート
２２⽇（⽉） 体育祭⽣徒学級旗作り
２６⽇（⾦） 少年の主張⼤会
２９⽇（⽉） 体育祭特別時間割開始

６⽉ ２⽇（⾦） 体育祭総練習
３⽇（⼟） 体育祭前⽇練習
４⽇（⽇） 体育祭
８⽇（⽊） 連P常任理事会

１２⽇（⽉） 燻製作業１年
１３⽇（⽕） 燻製作業２年（〜１４⽇）
１７⽇（⼟） 郡内卓球⼤会
１８⽇（⽇） バドミントン島内シード戦
２１⽇（⽔） 仙法志地区神社祭
２５⽇（⽇） 沓形地区神社祭

７⽉ ８⽇（⼟） 宗⾕地区中体連（〜９⽇）
１５⽇（⼟） 参観⽇・懇談会・PTA親⼦レク
１８⽇（⽕） 少年の主張⼤会
２３⽇（⽇） 稚内地区吹奏楽コンクール
２４⽇（⽉） １学期始業式

８⽉ １⽇（⽕） 卓球・バドミントン全道⼤会出場（〜３⽇）
１８⽇（⾦） ２学期始業式
２５⽇（⽉） ＰＴＡ第２回運営委員会
３０⽇（⽕） 劇団四季鑑賞

９⽉ ４⽇（⽉） ３年⽣修学旅⾏〜８⽇（⾦）
５⽇（⽕） ２年⽣宿泊研修〜７⽇（⽊）
６⽇（⽔） １年⽣職場体験〜７⽇（⽊）
９⽇（⼟） 利尻ミュージックフェスティバル



１３⽇（⽔） 第２回ＰＴＡ役員会
１５⽇（⾦） ＰＴＡ研修部ヨガ教室
１６⽇（⼟） 郡内卓球新⼈戦
１９⽇（⽕） 第３回学校運営協議会
２６⽇（⽕）〜 三者⾯談

１０⽉ １⽇（⽇） 利尻中学校開校式
５⽇（⽊） 町Ｐ連理事会
８⽇（⽇） 吹奏楽部定期演奏会・バドミントン部ヨネックス杯

２２⽇（⽇） バドミントン部島内新⼈戦
２９⽇（⽇） 学校祭

１１⽉ ３⽇（⾦） バドミントン部名寄新⼈戦
４⽇（⼟） 吹奏楽部合同演奏会
９⽇（⽊） 町Ｐ連研究⼤会

１０⽇（⾦） 第４回学校運営協議会
１１⽇（⼟） バレー部秋季定期戦
１３⽇（⽉） 第３回ＰＴＡ運営委員会
１７⽇（⾦） ＰＴＡ研修部ヨガ教室
１８⽇（⼟） ⼦ども⽂化の集い
２０⽇（⽉） 第３回ＰＴＡ役員会

（２）学校祭について

※１１⽉１７⽇に保護者アンケートを各家庭に配布

（３）沓形中学校閉校事業協賛会寄付⾦の決算報告について

※１１⽉１７⽇に決算報告書を各家庭に配布

（４）第２回親⼦レクについて
⽇ 程：平成２９年１２⽉９⽇（⼟）１０：４５〜１２：００
当 ⽇：１時間⽬〜通常授業、２時間⽬〜授業参観、１０：４５〜親⼦レク
内 容：ミニバレー
運 営：⽣徒の実⾏委員会で検討

（５）学級交流（１年→２年→３年）
１年⽣ 学校祭において様々な応援やサポート、誠にありがとうございました。１

年⽣は⼈間関係を気にしすぎて⾃分を出せないところがあります。がんばっ
ている⼈を励ましたり、困っている⼈を⽀えるという動きがなかなか出来ず
にいました。でも、学校祭の中でその課題を少しずつクリアしていきました。
反省や練習の振り返りの場⾯で、⼦どもたちの声からそのことが伝わってき
ました。劇としては課題もあったので、来年度に向けてもっとがんばってい



きたいと思います。
学習⾯では、現在テスト前ということでがんばっています。１年⽣として

は残り５ヶ⽉なので引き続き⼦どもたちのために努⼒していきたいと思いま
す。

２年⽣ 先⽉の学校祭についてですが、２年⽣は⼀⼈⼀⼈が⼒のある学年だと感じ
ています。しかし、コミュニケーションがうまくとれず、思いや考えをしっ
かり伝えられない⾯もあります。そのためか練習のスタートにあたっては、
いい雰囲気で練習することができませんでした。そこで１⽇話し合いの時間
を設け、それからはがんばれるようになっていきました。まだまだコミュニ
ケーション能⼒の弱さをかかえているので、これからもがんばって指導して
いきたいと思います。
学習⾯についてですが、現在テストに向けて放課後学習会に取り組んでい

ます。最初は希望者だけと思っていたのですが、結局全員参加となりました。
意欲も⾒られてきているので、ご家庭での⽀援もよろしくお願いしたいと思
います。

３年⽣ 学校祭は修学旅⾏から帰ってきてすぐの動き出し。台本や企画など、ほぼ
⾃分たちでやりきりました。保護者の皆様には⾐装づくりで多⼤なご協⼒を
いただき、ありがとうございました。結果として体育祭のときより⼦どもた
ちは達成感がありました。３年⽣の学級⽬標はトレジャーハンターなんです
が、⽬標通り⼀⼈⼀⼈個性発揮をめざしてがんばり、⽣き⽣き協⼒して活動
できて良かったです。⼩道具やバック絵などを持ち帰り家で作業を進めるな
ど、１２⼈全員で壁を超えることができました。
学習に関しては、現在学級役員を中⼼に取組を進めています。１週間ごと

に学級役員がクラスの学習状況をチェックし、みんなに働きかけています。
加えて、個⼈の家でのがんばりを⼀⼈⼀⼈に追求させたいと思います。また、
⼦どもたちは、勉強しているときにラインをしないというルールを⾃分たち
で決めているようです。８時から９時という、やらない時間帯を設定してい
るようです。果たして全員守っているかどうかはわかませんが、ご家庭でも
⼦どもたちの様⼦に⽬配りしていただければと思います。

（６）部活動交流（バレー部→卓球部→バドミントン部→吹奏楽部）
バレー 中体連に出られなかった分、てっぺんカップや秋季定期戦でがんばりまし

た。礼⽂に練習に⾏ったり、礼⽂から練習に来てもらったりしながら、合同
で試合に出られる喜びを感じているようです。また、２年⽣の２⼈は現在宗
⾕の選抜メンバーに選ばれていて、最終選考に残ることをめざしてがんばっ
ているところです。

卓 球 ⼤きな⼤会がない分、モチベーションの低い部分もありますが、上達した
いという意欲は⾼いので応援していきたいと思います。１２⽉１０⽇の島内
⼤会や２⽉の協会⼤会⽬指してがんばらせたいと思います。冬場の⼟⽇の送
り迎え、⼤変だと思いますがよろしくお願いします。

バドミントン 少⼈数の練習のため、葛藤ややりきれなさを感じている部分もありました



が、島内新⼈戦や名寄地区新⼈戦に出ることで、課題克服に向けてがんばり
始めています。当⾯２⽉の協会⼤会にむけてがんばらせたいと思っています。
また、２年⽣はまもなく３年⽣になることから、最上級⽣としての⾃覚を持
たせていきたいと思います。

吹奏楽 ミュージックフェスティバル、ほのぼの荘での演奏会、定期演奏会、稚内
吹奏楽団との合同演奏会など、地域からたくさんの機会をいただくことで、
⼦どもたちは活気ある雰囲気になり、⾃分たちで物事を進めるということが
できるようになってきました。今後チャリティーコンサートや沓形保育所で
の演奏会が予定されているので、引き続きがんばらせたいと思います。また、
１⽉には稚内でソロ・アンサンブルコンクールがあります。現在２チームが
参加予定なので、全道出場を⽬標にがんばっていきたいと思います。


